
[13°, 38-40/21.2.1995 (h.11,30)] 
”Figli cari, il mare della vita ha l’acqua che è melmosa e stagnante...troppi peccati l’hanno 

inquinata...troppe disobbedienze alla Parola di Dio...troppa indifferenza alle necessità 
spirituali!L’anima si è appesantita, compressa com’è, dalla massa della materialità... e tende a 
sprofondare sempre più. 

Liberatevi dall’oppressione del richiamo dei piaceri terreni...liberatevi da una schiavitù 
senza fine, che vuole negarvi la vita eterna...svuotatevi di voi stessi e colmate il vostro cuore 
dell’amore di Dio...Allora, come tante piccole e leggere goccioline di olio, risalirete alla superficie 
del mare...e la luce del sole, riflettendosi in voi, ridonerà alle increspature delle acque, la lucentezza 
della vita...una vita senza fine... una vita piena di Dio! 

Avete il dono della gioventù? Donate il vostro brìo, il vostro entusiasmo, il vostro 
coraggio...a chi, il corso della vita... le sofferenze...le incomprensioni umane, hanno inaridito il 
cuore. Avete il dono della vecchiaia? Donate la vostra sofferenza... la vostra esperienza...la vostra 
pazienza, a chi è ancora vittima dell’impulsività. 

Tutti, giovani e anziani, offrite al vostro cuore il segreto dell’eterna gioventù: l’amore! 
Dove c’è una mano, sempre pronta a stringerne un’altra...c’è la Mia presenza, viva e vibrante! 
Riconoscete la vostra fragilità, e IO vi fortificherò! 

Accontentatevi del nulla, e IO vi farò conoscere e scoprire il vostro Tutto! Schiudete la 
vostra mente verso l’infinito, e l’infinito opererà, attraverso voi, realizzando la volontà del Padre. 
     Un’onda d’amore vuole travolgervi, figli cari... ma voi la sfuggite, credendo nelle vostre limitate 
forze... e non comprendendo che state sfuggendo alla salvezza eterna! «Or io dico: - fintanto che 
l’erede è fanciullo, non differisce in nulla da un servo, benchè sia padrone di tutto...ma è sotto 
tutori, fino al tempo stabilito dal Padre. Così anche noi, quando eravamo fanciulli,  eravamo tenuti 
in servitù, sotto gli elementi del mondo...ma quando giunse il momento, Dio mandò il Figlio a 
riscattarci, affinchè ricevessimo l’adozione di figlioli. - » (Galati 4, 1 - 5) Ora IO, figli cari, sono 
qui... vicino a voi...per proteggervi, per amarvi, per salvarvi. Amo la vostra fragilità...amo la vostra 
ribellione...amo la vostra curiosità e la vostra  sete di Verità.Ma rifiuto la vostra instabilità...la 
vostra indecisione...il vostro  scetticismo...Figli cari, non è più tempo di dubitare! Sia dunque la 
vostra scelta, ferma e determinata... chi vuole prendere la Mia mano, La prenda... ma per sempre... e 
la nostra unione proseguirà per l’eternità! IO sono Gesù di Nazareth, il vostro Salvatore” 

 
[13°,51-54/2.3.1995] 

     ”Figli Miei, il Padre guarda sconsolato la vostra autodistruzione, e sembra ormai inevitabile 
che il Suo indice si levi punitivo sul vostro mondo, così corrotto e sordo alle invocazioni Divine! 

Il mio sangue, (versato inutilmente, per una salvezza che non avete chiesto  e della quale non 
ve ne importa più di tanto) colora, ora, quale estremo richiamo alla vostra coscienza, il dolore della 
Madre Celeste! Ancora Lei, il più splendente Angelo di purezza e di santità, la Regina di tutte le 
creature, beate nell’eternità...la soccorritrice degli afflitti e la protettrice del mondo intero...ancora 
Lei, si offre quale mediatrice, per intercedere in favore di chi, ottusamente, persiste nella 
disconoscenza delle Leggi Divine. 

Figli cari, forse ora, qualche scintilla di fede si accenderà in più, nel deserto d’amore delle 
tenebre umane... ma satana sta facendo già la parte del leone, dopo aver raffreddato i cuori, nella 
maggioranza dei nuclei familiari. 
      Il dolore, provocato da separazioni, abbandoni e ribellioni dei figli ... ha intorpidito le menti 
e i cuori, facendo così cadere tante anime, con estrema facilità, in balìa del principe delle tenebre... 
che, vigliaccamente, è sempre in agguato per sopraffare il più debole! 

L’unione è la forza dell’uomo...la famiglia è la vostra àncora di salvezza. Nella separazione, 
l’uomo crede di conquistare la propria libertà... ma in realtà cade nel tranello di satana, che lo 
circuisce, fino a imprigionarlo a lui, per sempre! Anime Mie... salvatevi! Perdonate i piccoli torti 
che v i fanno le mogli, o i mariti ! Perdonate le ribellioni dei vostri figli ! Cercate di comprendere   
lo stato confusionale nel quale stanno vivendo! Salvateli! Salvatevi! Coinvolgeteli con il vostro 



amore! Legateli al vostro cuore, con l’unica catena che li può salvare: l’amore della famiglia! Loro 
non possono capire... ma voi sì!  
    La loro immaturità li rende ancora fragili..., la vostra sofferenza di una vita vissuta, vi 
investe della conquistata qualifica di maestri d’amore! 
     È un ruolo importante agli occhi di Dio: siate all’altezza del compito che vi viene affidato... 
non arrivate a Lui con le mani vuote! Ad uno ad uno, improvvisamente, vi spegnerete alla vita 
terrena, come tante lampadine azionate da un interruttore centrale! Voi direte, presi dal panico: 
«Perchè a lui?... perchè a lei?... perchè a Me?...» e IO vi dirò: «Perchè non Mi avete riconosciuto?... 
perchè non Mi avete amato?...perchè siete rimasti increduli e indifferenti ai segni Divini?...Perchè 
avete creduto di potervi sostituire a Dio?... perchè siete rimasti sordi alle Mie invocazioni 
d’amore?...Perchè non avete voluto stringere la Mia mano, quando ve l’ho tesa per salvarvi?» 

Figli, figli Miei...è inutile che continuiate a domandarvi: «Ma cosa posso fare io, per 
consolare Gesù? Cosa vorrà, proprio da me?» Prendete solo coscienza della Mia reale vicinanza al 
vostro cuore! Siate certi del Mio amore... e cercate di ricambiarlo, con tutto di voi: - amando il 
prossimo, accettando, nel bene e nel male, la volontà di Dio, seminando gioia e ottimismo ovunque, 
divulgando la Mia parola, insegnando la Verità, arricchendo ogni cuore di speranza, e nutrendo le 
anime con la fede! - Così voi Mi coprirete d’amore... così vi salverete... così salverete il mondo! 

Così il sole continuerà a sorgere... e i fiori continueranno a sbocciare...e le acque scorreranno 
felici nei loro letti. Ora IO ho seminato... ma questa è l’ultima semina! Non fate dunque che i 
vostri cuori siano come la roccia...perchè, come è nel Vangelo di S. Luca: «quelli che hanno la 
roccia, sono coloro i quali, quando hanno udita la Parola... la ricevono con allegrezza...ma costoro 
non hanno radice...credono per un tempo, e quando viene la prova, si traggono indietro.» (Luca 8 - 
13) IO sono l’Alfa e l’Omega...IO sono il vostro Tutto...ma se non indosserete presto l’immacolata 
veste di «Figli di Dio», rendendo palese al mondo intero, il legame d’amore che vi lega a 
Me...presto, la parola «FINE» ci dividerà per sempre! Lodate il Signore... lodate tutte le Sue 
creature...LodateLo per ciò che avete e per ciò che non avete. Affidatevi alla Sua volontà e al Suo 
infinito amore...e le porte del Cielo si schiuderanno nella vostra eternità. IO sono il vostro Gesù, il 
Maestro che vi guida, l’Amico che vi consiglia, il Padre che vi protegge, il Fratello che vi 
consola! 

[13°, 63-64/15.3.1995 (h.17,00)] 
”Figli cari, voi siete ansiosi si sapere quando, quando si adempiranno le promesse del 

Signore...quando giungerà la tranquillità in tutti i cuori...quando raggiungerete la salute 
eterna...quando la luce trionferà sulle tenebre, e tutti i cuori risponderanno all’abbraccio dell’Amore 
Divino?!? IO vorrei rispondere ad ogni vostra domanda e fugare ogni vostra incertezza... ma prima 
voglio vedervi rispondere all’odio, con l’amore...voglio vedervi condividere le sofferenze e le 
privazioni della gente più sfortunata di voi! Solo quando vi vedrò capaci di sfiorare la miseria, 
senza che venga intaccato il vostro sorriso...solo quando camminerete tra coloro che Mi rinnegano, 
senza abbassare la testa, portando trionfalmente sul vostro petto, il Mio crocifisso...solo quando 
capirete che anche i sogni diventano facilmente realtà, quando ci si affida totalmente a Dio...allora 
IO costruirò dentro di voi la Verità... fino a che, dal vostro cuore, si rivelerà ai vostri occhi e alla 
vostra mente. 

Aprite le braccia alle nuove generazioni, figli cari... nutriteli di alti ideali... impegnateli 
con i doni Celesti... demandate a loro di costruire la pace... ma rivelate l’essenzialità di 
costruirla con Dio! Il Signore ha preparato una grande reggia per i Suoi figli...ma l’ipocrita, il 
violento, il superbo, il perverso... non avranno ospitalità, e vano sarà il loro sforzo per essere 
accolti, perchè avranno perso la fiducia di Dio. 

Chiunque voglia governare, impari prima a sottomettersi alla volontà del Cielo, e nella più 
completa mansuetudine, eserciti santamente, sotto la direzione del potere supremo. Gli Angeli 
cantano la pace del Signore...è la pace che toglie le catene ai prigionieri nelle carceri...ma anche, e 
soprattutto, le catene del peccato.  Cibatevi, o figli, di Verità... e ogni amarezza si tramuterà in gioia 
e la fede porterà nei vostri cuori i frutti della speranza. 



 Sia la Mia parola come una fresca rugiada... che dona sollievo a chi vive spiritualmente una 
realtà desertica. «Il frutto dello Spirito è amore, allegrezza, pace, longanimità, bontà, fedeltà, 
dolcezza, temperanza...Se viviamo per lo Spirito, camminiamo altresì per lo Spirito. Non siamo 
però vanagloriosi, provocandoci e invidiandoci l’un l’altro.» (Galati 5, 22... 25) Chi ha orecchie per 
intendere, intenda! Figli, figli cari, aprite gli occhi all’amore...non rifiutate la libertà...non 
disdegnate la salvezza eterna. IO sono Gesù di Nazareth. 

 
[13°,82-84/30.3.1995]   

”Figli cari, ritenete veramente di essere gli arbitri della vostra vita e della vostra morte? Voi 
avete libertà di azione... libertà di pensiero... libertà di scelte... ma non la libertà decisionale, su ciò 
che appartiene al Signore! E la vita è un soffio d’amore Divino... che può desiderare ostacolarlo 
solo il Male!  E così pure la morte: è una nave, della quale solo il Padre può esserne il timoniere... 
perchè solo attraverso le Sue mani, il Male si trasforma in Bene... la morte, in Vita....Lo Spirito 
Divino è sceso, più incisivo che mai, ad ispirare l’«Evangelium vitae», per ridonare al cuore di 
ogni creatura,  i veri valori della vita e della morte. 

Chi, passivamente si sottomette alla legge del più forte, permettendo (nella sua, forse, 
momentanea fragilità psichica ed emotiva),  che venga spezzata la vita di un embrione inviato dal 
Cielo...non si rende probabilmente conto, che spegne,  a poco a poco, la propria luce vitale, perchè, 
in realtà, l’aborto apre la porta ai rimorsi, ai rimpianti, ai sensi di colpa...provocando così una 
terribile autopunizione. Andare contro la volontà del Signore...vuole dire autodistruggersi!  

IO insegno l’amore... e l’uomo impara ad odiare! IO vi dono la vita... e l’uomo impara ad 
uccidere!  E non pensate, figli cari, che uccidere voglia solo dire spezzare una vita per sempre! Ci 
sono tanti modi per spegnere una esistenza! Potete farlo (ed è forse più doloroso!) con la lingua, con 
la mente, con il cuore! Può ferire mortalmente, il dire cose cattive di qualcuno, insinuare dei dubbi 
tra la gente che frequenta, alimentare sospetti crudeli! Può  ferire mortalmente, il tramare contro 
qualcuno, fare in modo che perda credibilità agli occhi della gente, l’organizzare una completa 
disfatta nel suo ambiente lavorativo o affettivo! Può ferire mortalmente, raggirare qualcuno, 
giocando con i suoi sentimenti...facendo progetti illusori, per un futuro che non esisterà mai!  

Questo è uccidere...ma con maggiore crudeltà e premeditazione di chi, in un momento 
confusionale, preme un grilletto! 

 Figli cari, ma non vi rendete conto di quanto satana riesca a strumentalizzarvi? Non è certo 
intaccando il vostro libero arbitrio, che lui ha la sua rivalsa sul Signore. .. ma è interferendo sui Suoi 
diritti Divini. E al Signore appartengono la vita e la morte! E solo Dio può anteporre l’una 
all’altra... facendo diventare la vita - morte, e la morte - vita! Non osate Mai dunque, cercare di 
sostituirvi a Lui, o cadreste inesorabilmente e irrimediabilmente, nelle reti del demonio!      
Considerate la vostra esistenza come un piccolo, prezioso forziere, che il Padre vi ha soltanto 
prestato: sta a voi, durante il vostro passaggio terreno, riempirlo più o meno, dei doni che 
quotidianamente, vi vengono fatti dal Cielo. 

Più il forziere sarà pieno, e più il Signore sarà misericordioso con voi, quando il giudizio 
segnerà la parola «FINE», all’Universo intero, e la Gloria di Dio riempirà tutti i Cieli, come ai 
primordi. «... l’ora verrà che, chiunque vi ucciderà, crederà di offrir servizio a Dio. E questo faranno 
perchè non conosceranno invero, nè il Padre, nè Me. E IO vi dico queste cose, perchè quando 
avverranno queste cose, vi ricordiate che IO ve le ho dette.» (Giovanni 16... 2, 4) 

I vostri assassini vi sono molto vicini... fate che le Mie parole inteneriscano i loro cuori e 
illuminino le loro menti, affinchè comprendano che il male sta prepotentemente insinuandosi nella 
loro anima. Auguratevi comunque, figli cari,  di essere sempre degli agnelli, piuttosto che dei lupi! 
Chi ha orecchie per intendere, intenda! Vi amo! IO sono il vostro Gesù di Nazarteh.” 

 
 


